

## **Contra la detención arbitraria a Alcides Bracho**

Movimiento Libertadores  
4 de Julio de 2022.

En vísperas de la fecha más emblemática de la libertad de Venezuela, el 5 de Julio, el desgobierno de Maduro hace gala una vez más de su esclavitud ante la dominación cubana. Simón Bolívar queda con esto mancillado una vez más, como todo el pueblo venezolano. No se puede protestar en Venezuela contra la falta de libertad y la sumisión a potencias extranjeras y demoníacas. Alcides Bracho, denotado artista práctico, profesor de química y activista por los derechos civiles en el país ha sido detenido luego de ser sacado por la fuerza de su casa sin orden alguna de allanamiento.

Alertamos al pueblo venezolano y al mundo, en particular a Michelle Bachelet y a la Corte Penal Internacional contra esta nueva muestra de violación a los derechos más elementales de democracia. Exigimos la liberación del profesor Bracho y responsabilizamos al régimen satrápico de Nicolás Maduro, junto a su jefe Díaz Canel, por lo que le pueda pasar.

**Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.**  
San Francisco de Asís

**Gota a gota hace un Tsunami**

**Las gotas de agua limpia del colibrí**

**La verdad nos hará libres.** Jesús de Nazaret

**Todos somos libertadores**

